



June 08, 2022

Memo: Child and Family Services operating out of Gensen Building

This memo is to remind you that the Hay River Child and Family Services Office is located in the Gensen Building on the second floor until further notice. This is a temporary relocation until services are able to move back into the Náydi Kúé Building.

- Please continue to call (867) 874-8430 with any Child and Family Services related concerns
- In-person appointments are available, residents are encouraged to call ahead prior to attending
- In home visits are also available

Thank you for your patience and understanding as we worked to relocate our services affected by the flood to best serve our community.

8 juin 2022

Note de service : Le bureau des Services à l'enfance et à la famille a temporairement déménagé dans l'immeuble Gensen.

La présente note de service vise à rappeler aux résidents de Hay River que le bureau des Services à l'enfance et à la famille a déménagé au 2^e étage de l'immeuble Gensen jusqu'à nouvel ordre. Il s'agit d'un déménagement temporaire jusqu'à ce que le bureau puisse être réaménagé dans l'immeuble Náydi Kúé.

- Veuillez continuer à téléphoner au 867-874-8430 pour toute question concernant les services à l'enfance et à la famille.
- Vous pouvez prendre rendez-vous en personne, mais nous vous invitons à nous appeler avant de vous présenter.
- Nous offrons également des services de visites à domicile.

Nous vous remercions de votre patience et de votre compréhension pendant la relocalisation de notre bureau touché par les inondations, afin de pouvoir mieux répondre aux besoins de la collectivité.